

Procès exemplaire à La Havane pour trafic de drogue



La Havane, 10 décembre (RHC) Lors d'un récent procès tenu par la Cour Provinciale du Peuple de La Havane, une personne a été condamnée à 15 ans de prison pour la possession, la commercialisation et la distribution de drogues, a-t-on appris aujourd'hui.

Selon un rapport du journal Granma, l'affaire a mis en évidence les actions illégales menées par l'accusé à des fins d'enrichissement personnel, qui a été arrêté en flagrant délit après une enquête approfondie qui a permis de recueillir divers types de preuves.

Ce procès a impliqué 45 personnes liées à des crimes liés à la drogue, garantissant le respect des garanties constitutionnelles tout au long de la procédure judiciaire.

Le procureur a souligné l'importance du jugement pour l'ordre public, en mettant en avant des facteurs aggravants tels que les grandes quantités de drogue, l'implication de mineurs et la récidive de l'accusé, qui pourraient conduire à des peines plus lourdes dans le cadre des efforts continus de Cuba pour lutter contre les crimes liés à la drogue. (Extrait du journal Granma)



Radio Habana Cuba